
平成 20 年度 第 2 回理事会抄録 

日時：平成 20 年 6 月 19 日（木）13：00～16：00 
場所：長崎ブリックホール 3 階会議室 1・2 
出席：杉原（会長）、中村、山根（副会長）、荻原（事務局長）、冨岡、古川、長尾（監

事）、岩瀬、太田、香山、楜澤、小林（正）、鶴見、早川（常務理事）、大熊、大丸、

片岡、小林（毅）、坂井、澤田、日垣、三澤、山本（理事）、石塚、土井、西野、伊

藤（祐）（部・委員長）、寺山（顧問） 
   
Ⅰ審議事項 
１．第 43 回総会次第について（伊藤（祐）総会議事運営委員長）1）学会長挨拶、議長・

副議長紹介…長尾学会長が挨拶した。議長として矢野亮一氏が紹介された。副議長の渡

辺忠義氏は仕事の都合で理事会は欠席。2）総会の進行について…日時：6月 20 日（金）

16 時 30 分より 18 時 30 分。会場：長崎ブリックホール大ホール。総会直後協会表彰を

行う。各理事は質疑に対応できるように準備していただき、速やかな進行にご協力いた

だ き た い 。 委 任 状 を 含 め 定 足 数 1 万 766 名 に 達 す る 予 定 。        

→承認 

                         

２．作業療法 5 ヵ年戦略について（土井企画調整委員長）総会において「作業療法 5

ヵ年戦略の達成課題項目と具体的行動目標」を会員に配布する。今まで理事会等で指摘

された点、意見を踏まえて整理した。前文を読めば具体的行動目標がなぜ作成されたの

か理解できるように作成した。誤字、脱字等を精査し、気づいた点を指摘いただき、表

現、内容についてさらに検討する。→承認 

 

３．協会事務所の拡張について（会長）現在、事務局が入居しているビルの 3階 301・

302 号室が空室になったので、事務所として賃貸する。初年度経費としての保証金、仲

介手数料及び今年度賃料は積立資産の事務所整備費積立より支出する。有効に活用する

ように事務局で検討し、整備する。→承認 

 

４．賛助会員の入会について（荻原事務局長）グラクソ・スミスクライン社より B会員

として入会希望。→承認 

 

５．精神医療オンブズマンについて（楜澤精神障害問題担当理事）大阪府の財政再建の

関係で、精神医療オンブズマン制度廃止が提案され、NPO 大阪精神医療人権センターよ

り存続を求める署名の要請があった。精従懇の議題として出され、所属団体で検討する

ことになった。予算編成との関連でこの時期に出すことに効果があるのか、協会が府知

事宛に要請することは疑問がある等の意見が出され、精従懇 7月定例会に当協会の意見

を報告する。 →承認 

 

６．その他 １）退会者について（荻原事務局長）死亡による退会者 2名。→承認 

２）事故防止マニュアルについて（日垣福利部担当理事）「事故防止マニュアル」につ

いて会員の意見を募集し、その後、改訂作業を行う。→承認 

 

                                      

Ⅱ報告事項 
１．WFOT 要人歓迎会と WFOT シンポジウムの概要について（会長）2014 年に開催される
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WFOT の大会招致活動の一環として WFOT 要人を長崎学会に招待した。6 月 19 日（木）18

時から歓迎会を開催し、6月 21 日（土）10:40 から WFOT シンポジウムを開催する。 

 

２．作業療法推進活動パイロット事業助成制度について（大熊士会組織担当理事）前回

理事会で承認済み。席上出された意見に沿って、目的、助成決定の方法、選考委員会、

成果の提出と公表等について修正を加えた。 

 

３．作業療法士養成施設等教員研修会について（岩瀬養成教育部担当理事）すでに承認

いただいている研修会の計画を事業企画書にまとめた。予算は補正予算で行う。 

 

４．保健福祉部報告 １）JDD ネット関連：平成 21 年度予算要望事項について（三澤保

健福祉部担当理事）予算の要望提出時期の関係で、三役会に提案し、修正したものを 6

月 10 日に提出した。２）特別支援教育に関する活動の報告（三澤保健福祉部担当理事）

特別支援教育アンケートをまとめ、結果報告を行った。大阪（9/1－9/2）と神奈川

（11/17-11/18）で研修会を実施した。３）平成 19 年度事業『IADL の評価方法および

支援方法に関するあり方調査』報告（片岡保健福祉部担当理事）保健福祉部の平成 19

年度事業報告書（案）をまとめたが、データ等の提示方法に修正を加えて、会員に報告

する。 

 

５．渉外活動報告 太田理事：①リハビリテーション医療関連 5 団体会議が 6 月 2 日に

開催され、診療報酬について、平成 21 年度介護報酬改定等が審議され、当協会からの

介護報酬改定に対する要望を提出。②6 月 5日、厚生労働省医政局振興課課長補佐と面

談し、地域包括支援センターについて、アクティビティプログラムの作成について意見

交換を行った。③6 月 5 日、介護職員の生活を守る緊急全国集会に会長とともに出席。

④6月 10 日、福祉人材確保重点実施期間推進協議会に出席。山本理事： 6 月 8 日 PT・

OT・ST 民間連絡協議会と訪問リハビリテーションステーション設置に向けた要望につ

いて協議した。 


